



SE COMENTA QUE...

Los Colegios buscan especialistas en 'lobby'

● El presidente de la Unión Profesional y del Consejo General de la Abogacía, Carlos Carnicer, ha puesto de relieve la necesidad que tendrán los Colegios Profesionales de buscar especialistas en lobby que les ayuden a influir en la redacción de las normas. Ésta es una de las claves por las que Carnicer apuesta como sistema para garantizar el futuro de estos organismos tras la transposición a nuestro ordenamiento jurídico de la Directiva de Servicios. En una jornada, organizada por Marsh y Gómez-Acebo&Pombo, el presidente de Unión Profesional abogó también por

que estas corporaciones "cultiven el valor de la marca" y por que "empleen Códigos de Conducta universales". Pese a la insistencia de la Comisión Nacional de la Competencia de que es preciso quebrar la asociación automática de profesión titulada con Colegio Profesional, Carnicer considera que "van a subsistir", aunque no se atrevió a decir cuántos. Por su parte, José María Elguero, subdirector de riesgos financieros y profesionales de Marsh, insistió en que la futura Ley de Actividades Profesionales "marcará el despegue del seguro de responsabilidad

civil profesional en nuestro país" ya que, a su juicio, se convertirá en punta de lanza y caballo de batalla para los colegios. Para Elguero resulta obvio que este seguro "ayudará a los colegios a fidelizar y atraer profesionales", ya que de servir sólo para aportar "músculo financiero a la entidad" pasará a ofrecer valor añadido. A través de este producto, los colegios podrán ofertar formación para que sus colegiados sepan cómo gestionar y minimizar los riesgos de su profesión, así como protegerles contra reclamaciones de protección de datos a través de nuevas garantías.